
ИНФОРМАЦИЯ 

о работе Думы городского округа Самара  

в январе 2011 года 
 

Заседание комитета по экономике 
 

25 января 2011 года 

 

Присутствовали члены комитета: Кузин В.А., Бескоровайная С.В., 

Гришин В.Н., Иванов В.И., Сюсин В.А. 

Депутаты: Митрянин Н.Н. 

Отсутствовали депутаты - члены комитета: Карпяк А.В., Самсонов В.Н. 
 

На комитете рассмотрена и принята к сведению информация по 

вопросам «О выполнении за 9 месяцев 2010 года Инвестиционной 

программы ЗАО «Самарские городские электрические сети» по развитию 

системы электроснабжения городского округа Самара на 2009-2011 годы» и 

«О выполнении за 9 месяцев 2010 года Инвестиционной программы МП 

г.Самары «Самараводоканал» по развитию, реконструкции и модернизации 

систем коммунального водоснабжения и канализации на 2009-2011 годы». 

Комитет принял к сведению информацию о ходе освоения бюджетных 

инвестиций в объекты капитального строительства муниципальной 

собственности городского округа Самара за 2010 год. Необходимо отметить, 

что по состоянию на 01.01.2011 года объекты капитального строительства 

профинансированы в сумме 812323,9 тыс. руб. (97,0%), при этом освоение по 

данным объектам составило 750758,2 тыс. руб. (89,6%), в том числе 

финансирование за счет средств бюджета городского округа Самара – 

491881,5 тыс. руб. (или 92,4% от плана на 2010 год), из которых освоено 

только 430878,4 тыс. руб. (80,96% от плана на 2010 год, или 87,6% от объема 

финансирования за отчетный период); финансирование за счет вышестоящих 

бюджетов – 320442,4 тыс. руб. (или 104,8% от плана на 2010 год), из которых 

освоено 319879,8 тыс. руб. (104,7% от плана на 2010 год, или 99,8% от 

объема финансирования за отчетный период). Кроме того, по состоянию на 

01.01.2011 года освоение средств велось по 42 объектам (из 44 

запланированных) на общую сумму 750758,2 тыс. руб. (или 89,6% от 



утвержденного плана), при этом профинансировано в отчетном периоде 43 

объекта на сумму 812323,9 тыс. руб. (или 97,0%). 

На комитете рассмотрена и принята к сведению информация об итогах 

финансово-хозяйственной деятельности муниципальных предприятий 

городского округа Самара за 9 месяцев 2010 года. По итогам обсуждения 

данного вопросе Администрации городского округа Самара рекомендовано 

разработать и предоставить в Думу предложения по повышению 

эффективности финансово-хозяйственной деятельности муниципальных 

предприятий городского округа Самара. 

На заседании рассмотрен вопрос «Об исполнении Плана по разработке 

нормативных правовых актов, необходимых для реализации положений 

Федерального закона от 8 мая 2010 года № 83-ФЗ «О внесении изменений в 

отдельные законодательные акты РФ в связи с совершенствованием 

правового положения государственных (муниципальных) учреждений», 

утвержденного Распоряжением Администрации городского округа Самара от 

10 сентября 2010 года № 187-р и реализации норм, изложенных в статье 69.2. 

Бюджетного Кодекса РФ и статье 4 Федерального Закона от 3 ноября 2006 

года № 174-ФЗ «Об автономных учреждениях», по итогам обсуждения 

которого, информация была принята к сведению. 

На заседании комитета рассмотрен и утвержден план работы комитета 

по экономике на 2011 год, а также, рассмотрена и принята к сведению 

информация об исполнении протокольных поручений комитета. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Заседание комитет по образованию и науке 

27 января 2011г.  

 

На заседании Комитета по образованию и науке 27 января 2011г. 

присутствовали члены Комитета: А.Н.Гриднев, В.К.Ягодкин, А.П.Дегтев, 

А.А.Гусев, О.И.Комаров и депутаты  В.Н. Гришин, В.В.Дормидонтов. 

По предложению Председателя Комитета А.Н. Гриднева вопрос о 

титульном списке капитального ремонта образовательных учреждений на 

2011 год снят с повестки дня из – за непредставления материалов. 

Депутаты заслушали и обсудили вопрос «О Плане мероприятий по 

увеличению количества мест в дошкольных образовательных учреждениях 

городского округа Самара на 2011 год». 

В настоящее время очередность детей в возрасте от 2 до 7 лет, 

нуждающихся в предоставлении мест в муниципальных детских садах, 

составляет 17830 человек. 

Целью Плана мероприятий по увеличению количества мест в 

дошкольных образовательных учреждениях городского округа Самара на 

2011 год является удовлетворение потребностей населения городского округа 

Самара в получении качественного и доступного дошкольного образования, 

проведение мероприятий, направленных на развитие существующей системы 

дошкольного образования. 

Планом предусмотрена подготовка проекта Целевой программы 

городского округа Самара по развитию системы дошкольного образования 

«Дошкольное детство» на 2012-2016 годы. 

Члены Комитета решили включить в состав рабочей группы для 

разработки Целевой программы городского округа Самара по развитию 

системы дошкольного образования «Дошкольное детство» на 2012 – 2016 

годы Гриднева Анатолия Николаевича – председателя Комитета по 

образованию и науке, депутата Думы городского округа Самара по 

избирательному округу № 29 Кировского района. 



По вопросу «О предоставлении единовременной социальной выплаты 

на ремонт жилых помещений, в которых проживают семьи, воспитывающие 

детей с ограниченными возможностями» доложила руководитель 

Департамента семьи, опеки и попечительства С.А. Найденова 

С 2010 года в Самаре реализуется Целевая программа городского 

округа «Самара – детям: мы разные – мы равные» на 2010-2012 годы, 

утвержденная постановлением Главы городского округа Самара от 

26.06.2009 № 602, которая направлена на поддержку семей, воспитывающих 

детей с ограниченными возможностями.    

В рамках Программы предусмотрено предоставление единовременной  

социальной выплаты на ремонт жилых помещений, в которых проживают 

семьи, воспитывающие детей с ограниченными возможностями, на которые в 

2010 году было  запланировано 1800 тыс.руб. 

В 2010 году были рассмотрены документы 26 семей -  кандидатов на 

получение единовременной выплаты. В декабре 2010 г. 21 семье были 

перечислены средства  на ремонт жилых помещений  в объеме  1568 

тыс.руб., что составило 87% от запланированных средств по Программе. 

Также депутаты приняли решение о включении в состав 

Межведомственной комиссии по налогам и сборам городского округа Самара 

Комарова Олега Игоревича - члена Комитета по образованию и науке, 

депутата Думы городского округа Самара по избирательному округу № 32 

Красноглинского района.  

По- прежнему на контроле Комитета находится ряд образовательных 

учреждений города, находящихся в стадии незавершенного капитального 

ремонта.  

 

 

 

 

 

 



Заседание комитета по развитию городской инфраструктуры и 

ЖКХ  

 

от 27 января 2011г. 
 

 На заседании комитета рассматривалось пять вопросов. 

Присутствовали члены комитета:  Скобеев Н.Л., Попова В.В., Иванов 

В.И., Халиуллов М.М., Фетисов А.Б., Бескоровайная С.В. 

Присутствовали депутаты Думы городского округа Самара:                  

Н.Н. Митрянин, В.В. Дормидонтов, С.А. Алехин, Н.М. Михайлова, А.Н.. 

Сачков, А.А. Гусев, А.П. Дегтев, Р.О. Степаненко, В.Н.Гришин, Ягодкин 

В.К., С.Ю. Арсентьев, В.Н.Самсонов, Л.С. Федосеева.  

При рассмотрении вопроса «О ходе работ по содержанию 

внутриквартальных проездов и территорий в зимний период» членами 

комитета рекомендовано Администрации представить в Думу в срок до 27 

февраля  реестр детских и спортивных площадок, расположенных на 

территории городского округа Самара, с разбивкой по округам и 

информацию о  ходе работ по включению детских и спортивных площадок в 

реестр муниципального имущества. 

Также рекомендовано представить в срок до 10 февраля 2011 года 

проект титульного списка по ремонту внутриквартальных проездов в 2011 

году. 

По вопросу «О мерах по повышению эффективности работы 

управляющих организаций» депутаты высказали мнение о необходимости 

обратиться к Главе городского округа Самара с просьбой выйти в Самарскую 

Губернскую Думу с законодательной инициативой о передаче органам 

местного самоуправления Самарской области полномочий по 

государственному контролю за использованием и сохранностью жилищного 

фонда независимо от его форм собственности, соблюдением правил 

содержания общего имущества в многоквартирном доме, соответствием 

жилых домов требованиям энергетической эффективности и требованиям их 

оснащенности приборами учета используемых энергетических ресурсов, а 

также за соответствием жилых помещений, качества, объема и порядка 

предоставления коммунальных услуг требованиям законодательства, 



отнесенных к полномочиям органов государственной власти субъекта РФ 

п.8.1 статьи 13 Жилищного кодекса РФ. 

А также о создании в срок до 01 марта 2011 года межведомственную 

комиссии  по рассмотрению жалоб и предложений жителей городского 

округа Самара по вопросам качества оказываемых жилищно-коммунальных 

услуг, с включением в нее представителей: Государственной Жилищной 

инспекции Самарской области, депутатов Самарской Губернской Думы, 

рабочей группы по реформированию ЖКХ при Правительстве Самарской 

области, Администрации городского округа Самара, депутатов Думы 

городского округа Самара, управляющих организаций, ассоциации 

собственников жилья. 

С целью рассмотрения на очередном заседании комитета 

Администрации городского округа Самара рекомендовано в срок до 10 

февраля 2011 года, представить в Думу городского округа Самара 

предложения по вопросу пересмотра норм накопления ТБО и КГО. 

В соответствии с Постановлением комитета № 19 от 27.01.11г. «О 

титульных списках по капитальному ремонту в 2011 году жилищного фонда 

и внутриквартальных дорог» Администрации городского округа Самара 

рекомендовано, в срок до 28.01.2011 года согласовать с депутатами Думы 

титульные списки по капитальному ремонту жилищного фонда на 2011 год. 

Ряд вопросов комитет принял к сведению. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Заседание круглого стола на тему  

«Самара – многонациональная семья. Диалог – путь к согласию» 

28 января 2011г 

 

Присутствовали депутаты Думы: Гришин В.Н., Гусев А.А., Степаненко 

Р.О., Митрянин Н.Н., Фетисов А.Б. Халиуллов М. М.. 

Присутствовали на круглом столе:  Глава городского округа Самара,  

представители Администрации и Правительства Самарской области, члены  

Общественного Совета и Молодежного Парламента при Думе городского 

округа Самара, представители национальных организаций, духовенства, 

социологи, представители УФМС и правоохранительных органов, 

представители футбольного клуба «Крылья Советов». 

 

На заседании круглого стола были заслушаны доклады на актуальные 

вопросы  по межнациональным вопросам. 

По итогам  заседания круглого стола приняты рекомендации круглого 

стола, в том числе решение о создании  Консультативного Совета городского 

округа Самара по  национальным вопросам. 


